

おめでとう

### 第40回福井県吹奏楽コンクール金賞 第49回北陸吹奏楽コンクール銅賞 受賞

今庄中学校吹奏楽部が、7月26日、県立音楽堂ハーモニーホールふくいで開催された第40回福井県吹奏楽コンクール中学校B部門で見事金賞を受賞、県代表として、8月9日、金沢歌劇座で開催された第49回北陸吹奏楽コンクールに出場し、銅賞に輝きました。



8月11日、受賞の報告会が行われ、鈴木教育長が「立派な成績ですね、おめでとう。大きな大会に出場できたこと、素晴らしい賞を受賞できたことに自信を持って、これからも頑張ってください」と讃えました。

部長の井坂夏実さんは「このような賞を受賞できたのは、先生方、保護者の方々のおかげだと感謝しています。県コンクールも北陸コンクールも緊張しましたが、自分達が一番だという気持ちで、納得のいく演奏ができたことに満足しています」と感想を話しました。

### 第39回全国中学校柔道大会激励会

がんばれ!!



8月19日から石川県で開催された第39回全国中学校柔道大会に、南越前町から下村麻夏さん、福井中学校・鯖波が県代表として出場、8月7日、激励会が行われました。

増澤町長は「県内の激戦を勝ち抜きおめでとう。福井中からの出場ですが、町の代表という気持ちも持って、日頃の練習の成果を発揮し全力で頑張ってください」と激励の

言葉を贈りました。

下村選手は、「県大会決勝では、自分の満足のいく試合ができませんでしたが、全国大会出場は初めてなのでうれしいです。得意技の支釣込足(さきえつりこみあし)と内股を決めて、団体戦は予選の通過、個人戦はまず1勝して優勝目指して頑張りたいです」と大会に臨む意気込みを話しました。

### 〈中学生職場体験学習〉

### 『キャリア・チャレンジ・14 (フォーティーン)』

7月28日から8月1日まで、町内3中学校、2年生全員が町内において連続5日間の職場体験に臨みました。

町内の事業所・公共施設等の方々の温かいご指導と町民の皆様の励ましの言葉を得て、社会に生きる人としての自覚を高め、働くことの大切さを学び、将来を考えさせる良い機会となりました。

ご協力ありがとうございました。

